



Erasmus+



## Digitalität und Nachhaltigkeit Fortbildung in Athen, Griechenland

Im Februar 2025 hatte ich die Gelegenheit, an einer Erasmus-Fortbildung in Athen teilzunehmen. Im laufendem Schuljahr 24/25 beschäftige ich im Rahmen des Projektunterrichtes im Jahrgang 7 intensiv mit den globalen Zielen für nachhaltige Entwicklung (SDGs). Deshalb habe ich mich besonders über die Möglichkeit einer Fortbildung gefreut, die dieses Thema umfassend und praxisnah behandelt. Im Kurs mit dem Thema *“Agenda 2030 - ICT-Tools for Sustainable Development”* setzte ich mich vertiefend mit diesen Zielen auseinander und erlernte den Umgang mit vielen Programmen, Apps und Online-Anwendungen, die den Unterricht digitaler gestalten können.

Neben dem fachlichen Austausch hatte ich die Möglichkeit, mit Lehrkräften aus verschiedenen europäischen Ländern wie Dänemark, Zypern, Italien, Spanien, Rumänien, Slowenien und der Slowakei in den Austausch zu treten.

Wir diskutierten über Themen des Schulalltags und lernten voneinander. Außerdem erkundeten wir nachmittags die Stadt und besuchten kulturelle Sehenswürdigkeiten. Besonders spannend war eine digitale Schnitzeljagd im Stavros Niarchos Kulturzentrum im Hafen von Piräus..

Diese Erfahrung war nicht nur lehrreich, sondern auch äußerst bereichernd für meine Unterrichtsgestaltung. Einige Tools und Anwendungen haben bereits einen Weg in meinen Unterricht an der IGS Mainspitze gefunden.

Text und Fotos: Matthias Hoerschelmann

